

Lunes 21 de septiembre 2015

El Financiero Pemex y CFE aumentarán 78% alcance del gas natural en México Jonathan Ruiz La red de gasoductos sumará hacia el final del sexenio al menos 20 mil 230 kilómetros de longitud, 78 por ciento más que todo lo construido hasta 2012, de acuerdo con datos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Por esta causa, por primera vez estados como Baja California Sur, Sinaloa y Zacatecas, contarán con el combustible que permitió la industrialización de entidades como Nuevo León y Coahuila. El aumento en dicha infraestructura significará una inversión mayor a 21 mil millones de dólares y la disponibilidad de gas natural, cuyo uso al menos para la empresa eléctrica representa un ahorro aproximado de 60 por ciento respecto a lo que cuesta el combustóleo para sus procesos, revela un documento de la CFE al que tuvo acceso El Financiero. P.C. PEMEX, CFE, gas natural Pausa de la Fed sobre tasas de interés aumenta la presión sobre el BCE

Bloomberg La economía mundial llevó a Janet Yellen a hacer una pausa para pensar. Podría impulsar a Mario Draghi a actuar. Luego de que la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos se abstuvo de aumentar las tasas de interés ante la preocupación de que se debilitara el crecimiento mundial, su par del Banco Central Europeo (BCE) podría dar indicios de la necesidad de más estímulo para la zona euro. Draghi y los miembros del Consejo de Gobierno esta semana realizarán apariciones públicas, mientras que los datos que se darán a conocer mostrarán si el bloque monetario está sucumbiendo al pesimismo o deshaciéndose de él. P.C. Reserva Federal, sistema financiero, economía mundial Benito Juárez, Tijuana y Mexicali, los municipios con más deuda para 2016

Dainzú Patiño Tijuana, Benito Juárez en Quintana Roo, Mexicali y Nuevo Laredo son los cuatro municipios más endeudados de los mil 182 ayuntamientos que celebrarán elecciones el próximo año, detallan cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Al cierre de junio de 2015, estas localidades sumaron cinco mil 987 millones de pesos por deuda, de la cual 72 por ciento es con la banca de desarrollo. El monto representa el 35.52 por ciento de la deuda total de los municipios con votaciones en 2016. P.C. municipios, deuda, finanzas públicas Política Industrial de Nueva Generación, crucial para el futuro económico de México: Concamin Leticia Hernández Morón

CIUDAD DE MÉXICO.- Los primeros signos de la actividad industrial en la segunda parte del año muestran que sigue sin reaccionar y se mantiene como el componente de la economía mexicana con el menor ritmo de avance en lo que va del año, por lo que definir la Política Industrial de Nueva Generación se ha convertido en un asunto crucial para el futuro inmediato de la economía mexicana señala la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin). A pesar de los buenos reportes procedentes del sector automotriz y de mayor crédito de la banca comercial, aumento en el empleo y ventas comerciales, cifras desestacionalizadas del Inegi indican que la producción fabril durante el mes de julio aumentó 0.7 por ciento, la segunda más baja en los últimos 16 meses. En el acumulado de los primeros siete meses del año, este indicador mostró un avance de 1 por ciento, inferior al 1.6 por ciento del mismo periodo del año anterior. P.C. Concamin, sector industrial, política industrial Inversión pública, renglón sacrificado en el recorte al gasto: CEESP (El Financiero 21/09/15)

Leticia Hernández Morón CIUDAD DE MÉXICO.- El Paquete Económico 2016 planteado por el gobierno federal muestra un incremento en los ingresos no petroleros, especialmente los tributarios que compensarán la totalidad de la caída en ingresos energéticos; sin embargo, el recorte al gasto se estima tendrá un efecto muy moderado en el crecimiento de la economía ya que parte importante de la reducción provendrá del sacrificio de la inversión pública, lo que habría que reconsiderarse al ser ésta el principal motor de crecimiento, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). El Presupuesto para el próximo ejercicio anual en materia de gasto supone una disminución de 1.9 por ciento real. Resalta una reducción de 5.8 por ciento en el gasto programable, equivalente a 221 millones de pesos. P.C. CEESP, inversión pública, finanzas públicas, presupuesto Reforma Avanza IPC 0.09% en espera de Banxico

Por Adriana Arcos Cd. de México México (21 septiembre 2015).- En una jornada tranquila para el mercado accionario nacional, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) gana 0.09 por ciento en alrededor de 43 mil 613.17 unidades. La semana pasada el IPC avanzó 1.83 por ciento pese a la volatilidad que generó la Reserva Federal estadounidense con su comunicado de política monetaria. Este lunes es el turno del Banco de México (Banxico), que de acuerdo con la mayoría de los analistas, mantendrá la tasa de referencia sin cambios en el actual nivel de 3 por ciento, sin embargo, analistas de Finamex Casa de Bolsa, no descartan que se anuncie una ampliación del programa actual de subasta de dólares que vence a finales de este mes. En la compra-venta de acciones en la muestra del IPC destacan ICA (ICA*) y OHL México (OHLMEX) que suben 2.92 y 2.20 por ciento a 7.41 y 22.29 pesos cada una. Estas empresas han mantenido una tendencia bajista en sesiones previas, lo que ha permitido que su precio se haga atractivo para algunos inversionistas. P.C. BMV, sistema financiero Cae venta de casas usadas en EU

Por Reuters Washington DC Estados Unidos (21 septiembre 2015).- Las ventas de casas usadas en Estados Unidos cayeron en agosto más de lo previsto, una señal de cautela para el mercado de la vivienda, que recientemente mostró signos de fortaleza. La Asociación Nacional de Agentes Inmobiliarios (NAR, por su sigla en inglés) dijo que las ventas de casas usadas bajaron un 4.8 por ciento, a una tasa anualizada de 5.31 millones de unidades. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban un ritmo de 5.51 millones de ventas de casas usadas el mes pasado. En la comparación interanual, las ventas subieron un 6.2 por ciento en agosto. El declive de agosto podría haberse debido a que el aumento de los precios podrían haber marginado a algunos compradores potenciales, dijo el economista jefe de la NAR, Lawrence Yun. Las ventas de viviendas bajaron más en el sur y oeste de Estados Unidos, áreas que habían registrado recientemente las mayores alzas de precios, agregó. P.C. Estados Unidos, sector vivienda Sube barril ante baja de plataformas

Por Reuters Londres Inglaterra (21 septiembre 2015).- El petróleo subió más de uno por ciento hoy tras datos que mostraron que las empresas de energía de Estados Unidos redujeron el número de plataformas de perforación, y luego de que un reporte informó que un equivalente a 1.5 billones de dólares en producción esperada en el sector era poco

rentable a los precios actuales. El crudo ha perdido la mitad de su valor en el último año y la creciente producción global abrumaron la desacelerada demanda. Los bajos precios han comenzado ahora a afectar la actividad de perforaciones, en particular en Estados Unidos. Las compañías de energía estadounidenses disminuyeron el número de plataformas de perforación petrolera activas por tercera semana consecutiva. El petróleo Brent subía 70 centavos, a 48.17 dólares por barril, mientras que el crudo en Estados Unidos se negociaba con alza de 70 centavos, a 45.38 dólares por barril. P.C. sector energético, producción, precios, petróleo El Economista Política monetaria de México, apropiada: FMI

YOLANDA MORALES La política monetaria acomodaticia que ha mantenido México desde el 2009 es la apropiada para cumplir el objetivo de estabilidad de precios, asegura el Fondo Monetario Internacional (FMI). No obstante, el staff de expertos del Fondo “considera que los riesgos para la inflación se mantienen recargados al alza”. Al interior de un documento de investigación que será base de debate en las Reuniones Anuales de los miembros del FMI y el Banco Mundial, reconocen que la política monetaria de economías avanzadas como Estados Unidos suele ser determinante para el rumbo de las emergentes. P.C. FMI, política monetaria, finanzas públicas

Fiscalidad y reformas, tarea del próximo gobierno griego AFP El próximo gobierno de Alexis Tsipras deberá trabajar de inmediato en un ambicioso programa de reformas y ajustes fiscales en Grecia, que afectarán a agricultores, jubilados, habitantes de las islas e instituciones públicas. Grecia aceptó en verano estas condiciones a cambio de un tercer plan de rescate de la UE y el Fondo Monetario Internacional, que asciende a unos 86,000 millones de euros y está previsto a lo largo de tres años. P.C. Grecia, economía mundial

Fed retrasó alza de tasas por aumento en riesgos: Lockhart REUTERS Atlanta.- La decisión de la Reserva Federal de atrasar un alza de tasas la semana pasada se debió en gran medida a un ejercicio de "manejo del riesgo" para asegurar que la reciente volatilidad del mercado no sea un lastre para la economía de Estados Unidos, dijo el lunes el presidente de la Fed de Atlanta, Dennis Lockhart. Lockhart dijo que la preocupación no era sobre los mercados en sí, sino más bien por el hecho de que la "volatilidad puede ser un síntoma de dolencias más fundamentales (...) Creí prudente esperar para evaluar si los hechos recientes cambian el panorama". P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, economía mundial

Crecimiento de deuda hará insostenible el gasto público ELIZABETH ALBARRÁN Si no se realizan cambios legales y presupuestarios en el gasto federalizado, pensiones y deuda, el gasto público no será sostenible en el largo plazo y tampoco impulsará el crecimiento del país, coincidieron expertos del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (Ciep). "Este sería el tercer año en que pedimos deuda en tres puntos porcentuales del PIB; para el 2016, representará 47% del PIB. Será complicado recopilar estos recursos", dijo Ricardo Cantú, director de ingresos del Ciep. P.C. finanzas públicas, deuda, presupuesto, crecimiento económico

China busca crear mercados de capitales abiertos y transparentes REUTERS China busca desarrollar mercados de capitales abiertos y transparentes y no hay base para que continúe la depreciación del yuan, dijo este lunes la televisión estatal citando declaraciones del primer ministro Li Keqiang. "Alimentaremos activamente mercados de capital que sean abiertos, transparentes y estables en el largo plazo", dijo Li al visitante ministro de Finanzas británico, George Osborne, según la televisión estatal. El primer ministro Li reiteró también que no hay base para que continúe la depreciación del yuan, y sostuvo que China no se comprometerá en una guerra de monedas. P.C. China, sistema financiero, economía mundial

Se acelera la salida de capitales: IIF YOLANDA MORALES En los 35 días ubicados entre el 12 de agosto y el 15 de septiembre, se registró el periodo más largo de salidas de capital de mercados emergentes, desde el taper tantrum/berrinche de los mercados, del 2013, registró el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). En su reporte mensual, el IIF flows alert/alerta de flujos del IIF, explica que apenas este jueves 18 y el viernes 19 se registraron flujos positivos de inversión de portafolio hacia mercados emergentes. La entidad documenta retornos aproximados a los 40,000 millones de dólares, que comenzaron en agosto 12, tras la devaluación del yuan. P.C. IIF, fuga de capitales

Riesgo país descendiende por segunda semana NOTIMEX El riesgo país de México ligó dos semanas a la baja, al cerrar este viernes en 207 puntos base, lo que implicó una disminución de 10 unidades respecto al nivel observado el 11 de septiembre de este año. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 18 de septiembre pasado el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó 25 puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2014. P.C. SHCP, riesgo país

La Jornada Acciones de Volkswagen se desploman por escándalo de emisiones Por Dpa Fráncfort. El escándalo por la manipulación de los valores de las emisiones en modelos de Volkswagen en Estados Unidos se vio reflejado hoy en la Bolsa de Valores de Fráncfort, donde las acciones del gigante automotor alemán se desplomaron y precipitaron la caída del selectivo Dax. Los títulos de Volkswagen perdían al mediodía un 22.78 por ciento, a 126.4 euros (143 dólares), el nivel más bajo desde julio de 2012. Presionado por los títulos de Volkswagen, el índice Dax para los 30 principales valores de Alemania cedió ya en los primeros minutos de la actividad bursátil un 0.20 por ciento, a 9 mil 895.87 puntos, y amplió las pérdidas de 3.0 por ciento del pasado viernes. La Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos (EPA) acusó a Volkswagen de haber colocado en sus vehículos un software para eludir estándares ambientales y ordenó llamar a revisión a casi medio millón de autos de motor diesel en California. P.C. industria automotriz, Volkswagen

Registra dólar precio promedio de 16.99 Por Redacción México, DF. Este lunes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 16.99 pesos a la venta y 16.00 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 16.99 pesos y se adquiere en un mínimo de 15.58 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.40 y su precio más bajo a la compra es de 18.42 pesos. P.C. tipo de cambio

Riesgo país de México liga dos semanas a la baja: SHCP Por Notimex El riesgo país de México ligó dos semanas a la baja, al cerrar este viernes en 207 puntos base, lo que implicó una disminución de 10 unidades respecto al nivel observado el 11 de septiembre de este año. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 18 de septiembre pasado el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó 25 puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2014. Por su parte, durante la semana pasada el riesgo país de Argentina y Brasil aumentó 22 y siete puntos base, al finalizar el viernes pasado en los 553 y 397 unidades, en ese orden, añade la dependencia mexicana en el Informe

Semanal de su Vocería. P.C. SHCP, riesgo país Instala Sector nuevo gabinete turístico Por Susana González G. Este domingo quedó instalado con representantes de 19 dependencias del gobierno federal el grupo de trabajo del gabinete turístico que se encargará de la Política de Fomento a la Gastronomía Nacional, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Se trata del noveno grupo creado en el seno del llamado gabinete turístico que se formó desde agosto de 2013 con el objetivo de que las dependencias que lo constituyen tomen acciones transversales que contribuyan a la transformación del sector turístico en beneficio de la sociedad. El noveno grupo "permitirá articular las acciones para consolidar a la gastronomía como un sector estratégico de alto impacto dentro de la economía y como un área de oportunidad para generar más empleos en el país", aseveró el secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, quien presidió la sesión de instalación. P.C. turismo El País El automóvil impulsa a niveles récord las exportaciones españolas EL PAÍS Madrid 21 SEP 2015 - 18:43 CEST Las exportaciones españolas de mercancías subieron un 5,5% interanual en enero-julio de 2015 (3,9 puntos superior a la del mismo periodo del año 2014, 1,6%) y sumaron 148.630,8 millones de euros, según datos difundidos este lunes por el Ministerio de Economía y Competitividad. Las ventas españolas al exterior registraron así un nuevo máximo anual en el periodo enero-julio desde el inicio de la serie histórica (1971). En el mes de julio, las exportaciones españolas de mercancías aumentaron un 8,9% en términos interanuales, hasta los 23.507,9 millones de euros, nuevo máximo histórico mensual de exportaciones por encima del anterior récord de marzo de 2015 (23.218,3 millones de euros). En ambos casos, el principal motor de las exportaciones ha sido el sector del automóvil. P.C. exportaciones, balanza comercial España defendió en 2010 en el FMI la "revolución"; de abaratar el despido AMANDA MARS Nueva York 20 SEP 2015 - 21:57 CEST El Gobierno español, a través de su director ejecutivo en el FMI, calificó de "revolución"; la reforma laboral que aprobó en 2010, según reflejan las actas de las reuniones del Fondo que se acaban de desclasificar. El Ejecutivo de José Luis Rodríguez Zapatero, que entonces negaba en público que esta normativa supusiese un abaratamiento del despido, exhibió ante el organismo presidido en ese momento por Dominique Strauss-Kahn que su reforma, que le costó una huelga general, sí significaba en la práctica un menor gasto para las empresas por las indemnizaciones de los trabajadores, según defendió el representante español en una reunión en el organismo celebrada el 14 de julio de 2010. P.C. reforma laboral, política laboral Las grietas de la ayuda a los pobre MIGUEL ÁNGEL GARCÍA VEGA Madrid 20 SEP 2015 - 00:30 CEST De servir para algo, el dinero debería ser un parapeto para proteger a los más débiles de la inequidad del mundo. Una mujer de Sierra Leona tiene 183 veces más posibilidades de morir mientras alumbraba una vida que una madre suiza. En un planeta fracturado, los países donantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) aportaron el año pasado 135.000 millones de dólares (119.500 millones de euros) a la ayuda oficial al desarrollo. Mano a mano con su récord histórico. P.C. OCDE, pobreza, migración La sopa de letras de las pensiones PIEDAD OREGUI Madrid 20 SEP 2015 - 00:25 CEST La búsqueda del más adecuado plan de jubilación se enmaraña en un revuelo de productos financieros con siglas como PP, PPA, PIAS, SIALP o CIALP que, como reconoce Belén Alarcón, responsable del departamento de planificación financiera de Abante, desconcierta, cuando menos, un poco. "Suena complicado y aparece un cierto temor justificado a no entender bien qué se compra para el futuro";. Tras este maremágnum de siglas, hay, sin embargo, productos financieros especialmente adecuados para complementar las pensiones públicas. "Cada uno de ellos con sus ventajas e inconvenientes, que deben conocerse para evitar errores";, subraya Juan Fernández Palacios, consejero delegado de Mapfre Vida. P.C. pensiones, seguridad social El sistema tributario español es de los más descentralizados de la UE JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 18 SEP 2015 - 22:01 CEST Un informe del Banco de España sobre la estructura impositiva y la capacidad tributaria de España concluye que tiene uno de los sistemas más descentralizados de Europa. "Más del 40% de los impuestos son asignados o recibidos por las Administraciones territoriales (comunidades autónomas y corporaciones locales), el nivel más elevado de todos los países de la UE y muy por encima de la media que se sitúa en el 10%", sostiene el supervisor en el documento difundido hace un par de semanas. En el informe también explica que España es uno de los países europeos que menos recauda por impuestos indirectos (IVA e impuestos especiales). Los tributos que gravan el trabajo (renta y cotizaciones sociales) están, sin embargo, en la media de la UE. P.C. sistema tributario, finanzas públicas, impuestos